

Reflets et perspectives,

la nouvelle exposition de DEC à Dieulefit.

Au coeur de la Drôme, l'artiste plasticien est invité à exposer son travail pictural au Domaine Les Sources de Dieulefit du 17 mai au 30 juin. Avec un accrochage vivifiant, DEC colonise l'espace dédié et offre une bouffée d'air, en harmonie avec le site !

Pour qui suit le parcours de l'artiste peintre et plasticien, sa gestuelle lyrique l'identifie d'emblée. Traduire l'existence dans ses vibrations, ses mutations et ses dynamiques, saisir à vif ses aspérités est l'enjeu d'un travail quotidien à l'atelier. Grâce à l'emprise qui est la sienne sur différents langages artistiques, la combinaison de l'ensemble donne à voir une créativité évidente étayée d'une maîtrise plastique et chromatique toujours aussi aiguë...

Affilié à la Maison des Artistes depuis 1995, membre de la Fondation Taylor, DEC multiplie les expositions notamment sur Paris et demeure présent dans le circuit des appels à projets.

Vous êtes invité(e) à découvrir quelques-unes de ses oeuvres sur site.

Laissez-vous tenter par un voyage hors frontières, au bord de vos propres sentiments dévoilés...



1 Rue des Ecoles
26220 Dieulefit
sourcesdieulefit@popinns.com
+33970711851



www.DEC.paris



Contact presse - Valérie - 06 25 30 23 30